

VIDAS PARALELAS

Rosie Marie



Capítulo 1

VIDAS PARALELAS

-¿Hace cuánto nos conocemos? bastante dijiste, en estos días es nuestro aniversario, Caty - ya son tres años de conversar diariamente, aunque solo nos hayamos visto dos veces en la vida, y dos en videollamada y solo hablado por teléfono como dos veces cuando me cantaste las mañanitas, por mi cumpleaños, sé que estamos muy lejos uno de otro y esa distancia ha hecho que esta amistad vaya desapareciendo ya no tenemos nuestras grandes conversaciones, nuestras pláticas de amigos en las que tú siempre tratabas de alegrarme los días, tu y yo no teníamos horarios lo mismo era platicar en las mañanas tarde o noches extraño esos días de amigos.

-¿Recuerdas cómo nos conocimos?, -si Diego fue por medio de nuestra amiga en común Elena, nuestra eterna amiga la mejor que he tenido en toda mi vida.

Diego y Caty fueron presentados por Elena una gran amiga de ambos, aunque Elena era más amiga de Caty que de Diego simplemente era compañera de clases.

Fue una tarde de otoño ya cuando el clima empieza a cambiar y no sabes si hace frío o hace calor cuando las tardes se te hacen cortas y no te alcanza el día para hacer ó estar toda la tarde con los amigos, fue así como se conocieron un día estando Elena y Caty platicando paso Diego y saludo a Elena muy amablemente, en eso él se devolvió y fue en ese momento cuando Elena los presento, era la época en que cursaban la preparatoria, Caty y Elena cursaban un año más atrás que Diego es por eso que no tenía mucho trato con Diego, solo se conocían de vista como comúnmente se dice. En esta ocasión solo fueron presentados, Diego y Caty ya no volvieron a coincidir en ningún evento de la escuela ni en la vida cotidiana. Y esto paso por que él se salió de la escuela porque su padre murió y tuvo que ponerse a trabajar para mantener a su madre, aunque él era el único hijo la economía nos le permitía a Diego seguir con sus estudios.

Paso un año y Diego regreso a la escuela, y le toco en el mismo salón que Elena y Caty, pero con la diferencia que Caty ya no estaba en el salón, ella se tuvo que cambiar de ciudad por cuestiones del trabajo de su padre, así que ya no le toco estar con Diego. Elena y Caty siguieron siendo amigas a través de los años, terminaron su carreras, y cada quien tomo rumbos diferentes Elena se fue a otra ciudad que quedaba como a 12 horas de donde vivía Caty, pero aun así se escribían por cartas, en vacaciones o en sus tiempos libres se visitaban. Un día Caty le escribió a Elena diciéndole que ya no quería seguir trabajando en la empresa que quería cambiar de

ambiente laboral, y que le gustaría irse a vivir a donde ella vivía, aunque no vivirían juntas ya que Caty tenía familia con la cual iba a vivir a Elena le encanto esta idea, porque así iban estar más tiempo juntas.

Diego por su parte también termino su carrera pero nunca tuvo comunicación ni con Elena ni con Caty y por coincidencia él también se fue a la misma ciudad a la que se habían ido sus amigas, pero sus vidas nunca se cruzaron cada quien hizo su vida, Elena y Caty convivían mucho salían a comer a distintos lugares a bailar a convivir con sus amigos, así transcurrieron cinco años en la que ninguna de las dos lograba encontrar el verdadero amor, Elena siempre interesada en un compañero de trabajo pero que no le hacía caso, Caty sufriendo la más grande decepción de su vida su novio Andres que mantenía una doble vida .Diego por su parte viviendo en la misma ciudad se casaba con una excompañera de la escuela, él trabaja en una empresa de Bienes Raíces y le iba muy bien, en su trabajo aunque su matrimonio nunca funciono y se divorció de su esposa, porque ella no era el tipo de persona que podría vivir con Diego, él era amiguelero le gustaban las fiestas y convivir mucho con su familia, a su esposa nada de esto le agradaba solo pensaba en si misma y que Diego la complaciera en todo, era demasiado egoísta, como dijo un día Inés, una amiga en común de Diego y Caty, el no merece la esposa que tiene nunca debió casarse con ella.

Así paso algún tiempo y un día como cualquier otro se hicieron amigos en el internet, Diego le mando una solicitud de amistad a Caty y ella dudo en aceptarla porque el se había puesto otro nombre en internet y ella no conocía nadie con ese nombre, fue hasta que vio los amigos en común que tenían y se dio cuenta que eran varios, así que acepto la amistad. Pero paso mucho tiempo antes de que ellos entablaran una amistad y platicaran por medio del internet quizás dos meses o más.

Un buen día la curiosidad de Diego le hizo escribir a Caty preguntándole quien era, que porque tenían amigos en común, el por mas memoria que hacia no recordaba, ella le contesto que hacia como 6 años había sido presentados por una amiga en común llamada Elena, pero fue muy poco tiempo lo que ellos convivieron en esa ocasión, pero Caty recordaba muy bien el nombre de Diego por que le parecio muy atractivo, en aquella ocasión , y que estaba en el mismo salón de su amiga Elena. No sé porque no te recuerdo por que se borró ese momento de mi vida dijo Diego, lo que pasa Diego es que cuando tu entraste al salón de Elena yo me cambie de escuela y de ciudad, así que no nos tocó juntos en la escuela, es por eso que tenemos muchos amigos en común y nosotros solo una vez en la vida nos hemos visto.

Un vez aclarado el punto se hicieron amigos, Diego comenzó a platicar más seguido con Caty conociéndola aún más, ella seguía soltera pero tenía novio, se llamaba Robert con el que ya tenía dos años y se llevaban bien aunque a ella no le llenaba el ojo del todo, sentía que él era su media

naranja como comúnmente se dice y Diego por su parte no se había vuelto a casar, él vivía con sus hermanos y visitaba mucho a sus hijos Camila y Eduardo, con los que tenía una muy bonita relación, eran para él lo más preciado y más hermoso que la vida le había dado. Un día Diego le dijo a Caty que ya era tiempo de verse en persona que se pusieran de acuerdo para verse, ella aceptó, Diego le comentó que él tendría sus vacaciones y quería aprovechar ese tiempo para buscarla, Caty le dijo que estaba bien que la buscara en su casa y le dio su dirección, aunque solo me encuentras por las tardes cuando salgo de trabajar, muy bien tratame de buscarte en ese horario.

Caty muy entusiasmada le platicó a Robert su novio que su amigo Diego quería volverla a ver después de 7 años y que ya se habían puesto de acuerdo para volverse a encontrar, por lo que a Robert no le pareció porque estaba celoso de Diego. Un día, Diego se fue a buscar a Caty y anduvo preguntando por ella, casualmente Caty iba con Robert a dar un paseo cuando vio a un muchacho con las características de Diego parado en una casa esperando que le abrieran, ella casi aseguraba que era él, pero Robert un poco molesto le dijo que era lo que tanto le veía, pero ella no dijo nada por evitarse un problema, solo atinó a decirle -es que me pareció ver a alguien conocido pero creo que no era me confundí. Caty no estuvo en paz porque al poco rato la persona que ella vio si era Diego ella lo vio pasar en su carro pero ya no pudo hacer nada ni siquiera saludarlo por temor a que Robert se molestara con ella.

Pasaron unos días para que Caty y Diego volvieran a estar en contacto. Diego le comentó en el chat que había ido a buscarla pero que no la había encontrado, -sabes llegue a una casa y pregunte por ti y me dijeron donde vivías exactamente pero toque y nadie me abrió, quise volver otro día pero tuve algunas ocupaciones y algunos pendientes que tenía que realizar antes de entrar a trabajar que me fue imposible regresar a buscarte, Caty le contestó -ese día salió a dar un paseo con su novio, Diego le dijo que a él le había parecido verla acompañada de un muchacho pero que no quiso acercarse porque no estaba seguro que fuera ella además como iba acompañada de una persona él no quiso causar algún problema, Caty por su parte no le dijo a Diego que ella si lo había visto, pero como le explicaba que su novio era muy celoso y que por eso ella no se acercó a saludarlo.

Será para otra ocasión que nos veamos y nos presentemos de nuevo. Todos los días Diego y Caty platicaban por el chat de su vida cotidiana, su relación era muy buena, él le contaba como estaba su día si estaba triste Caty trataba de sacarlo de esa tristeza y viceversa, compartían sus alegrías sus proyectos de vida, sus sueños e ilusiones.

Pasaron tres meses hasta que Diego tuvo la oportunidad de ir a buscar, pero esta vez como ya sabía exactamente donde vivía si la encontró, su encuentro estuvo lleno de nerviosismo y de incertidumbre, ya que los dos

temían que en persona no fueran igual que como en internet, duraron buen rato platicando el conoció un poco mas de ella y Diego le dijo -eres igual en persona que por el chat que le agradaba su forma de ser, Caty también le dijo a Diego que le había agradado y que le daba mucho gusto que él se hubiera interesado en ir a conocer personalmente. Pasaron un buen rato agradable y quedaron en volverse a ver pero esta vez querían juntar a todos sus amigos en común y pasar un rato agradable.

Se despidieron y los dos quedaron muy contentos de haberse visto de nuevo y de conocerse un poco más. Caty por su parte le comento a Elena lo sucedido con Diego y esta se molestó un poco, y le dijo cómo es posible que Diego no fuera también a saludarme si ella era más amiga de él que yo, bueno le dije -hace tiempo convivieron mucho pero ahora él y yo convivimos de diario en el internet y es por eso que nos pusimos de acuerdo, tu también lo tienes como amigo y no chateas con él.

Bueno dijo Elena -lo que pasa es que a mí no me gusta chatear en horas de trabajo y si, un día él me saco platica y yo lo corte diciéndole que yo estaba trabajando que si él no hacía lo mismo, o solo chateaba y no trabajaba a lo que me contesto que él hacia las dos cosas, creo que Diego se molestó por eso y ya no me saca platica en el chat.

Diego me comento esta situación y me dijo que para no quitarte el tiempo mejor no platicaba contigo Elena, sabes yo también platico con el, pero creo que esta situación no le agrada nada a Robert, porque cuando menos pienso le platico de Diego y eso le molesta muchísimo, -Caty será mejor que ya no chatees tanto con él, evítate un problema con tu novio, Robert es muy agradable y nos cae muy bien y sobretodo tenemos trato en persona con él y además te ama, y que tal que si lo de Diego no es tan real y solo sea una ilusión tuya de que él es muy buena persona y que te pases un rato muy agradable con él, yo que tu mejor pensaba muy bien eso de andar chateando con alguien que solo haz visto dos veces en tu vida.

Sé que Diego es un buen muchacho a nosotras las del grupo nos caía muy bien, pero que tal si en este tiempo cambio, además él ya estuvo casado y aunque la esposa que tenía no era lo mejor para él, ya tiene más experiencia que nosotras así que piénsala un poco más antes de tener un relación más estrecha con él.

Esta platica estuvo dándole vueltas en la cabeza a Caty, por un lado pensaba que Elena estaba celosa por que él había sido amigo de ella, por más tiempo y que no había ido a visitarla el día que la visito y por otro lado pensaba en que tenía razón, era solo una relación a distancia y que en todo momento el solo buscaba agradarla y nunca contradecirla todo era como dicen miel sobre hojuelas y a quien no le gusta que solo le den

la razón.

Diego y Caty siguieron con su amistad por internet, los dos siempre pendientes uno de otro y echándose porras uno a otro en sus momentos difíciles y alegres, su amistad se mantenía igual aun con lo que Elena le había dicho.

A Caty esta amistad le gustaba porque cuando estaba triste él le daba consuelo y si estaba contenta compartía con él sus alegrías y para Diego esta amistad así funcionaba.

Así transcurrió esta amistad, hasta que un día, Caty recibió un mensaje muy extraño, pero no era que fuera extraño sino que ese mensaje no era para ella, Diego se lo mando equivocadamente, era para una mujer a la que él amaba y que por medio de este mensaje él terminaba con ella, que aunque la amaba su relación no podía ser porque ella estaba casada, y que él no quería problemas, y mucho menos quería que sus hijos se enteraran ya que aún no superaban lo de su divorcio.

Caty leyó solo parte del mensaje, e inmediatamente Diego le dijo que no era para ella, que lo borrara, Caty sin saber que hacer lo borro inmediatamente, casi sin haber leído nada del mensaje, él se disculpó con ella apenado por la situación, Caty quiso arreglar esto por teléfono pero él no le contesto, situación que a Caty no le agrado, por que se suponía que eran amigos Aunque él se disculpó diciendo que estaba trabajando, pero ella no le creyó porque solo habían pasado instantes en lo que recibió el mensaje y como que de repente ya estaba muy ocupado trabajando.

Caty enojada borro todo los mensajes de él, sentía que no había sido sincero con esa situación, ya que antes también se había equivocado y le había mandado un mensaje que no era para ella, eso como que ya no le estaba gustando mucho, no sabía si en verdad se equivocaba o se los mandaba con algún fin, si era para desilusionarla y ya no fueran amigos o para decirle que él también mantenía alguna relación con alguien así como ella tenía novio.

Total ella borro todo lo relacionado a Diego pero no lo quito de sus amistades, allí lo mantuvo un tiempo, él por lo tanto quizás un poco apenado por la situación no trato de tener contacto con ella ni por el chat ni por teléfono. Llego el día del cumpleaños de Caty y él ni siquiera se acordó del mismo, siendo que un año antes le canto el hasta las mañanitas y le conto que ese día él jamás lo olvidaría porque ese día su padre había muerto, y él cada año le llevaba flores y que ahora que sabía que ella cumplía años ese día a ella también recibiría flores cada año en sus cumpleaños. En fin él no se acordó de felicitarle y mucho menos le envió flores.

Un buen día ella lo quiso borrar de sus amistades cuando de pronto él se conectó y como hacía mucho tiempo no platicaban ella decidió no borrarlo. Su amistad siguió pero ya no fue la misma desde que recibió los mensajes por error, quizás Elena tenía razón y su amistad solo era ilusión, él quería agradar a Caty, dándole siempre por su lado o en realidad existía una conexión especial entre ellos por que en muchas cosas coincidían hasta en pensamiento, en resolver lo cotidiano de la vida Diego y Caty nunca se explicaron que existía entre los dos si era amistad o se amaban en silencio y no querían reconocerlo o era una gran ilusión lo que sentían uno por el otro.

“No eran amantes, no eran novios y tal vez no eran amigos pero siempre fueron el uno del otro”.

Paso el tiempo Caty se casó con Robert muy enamorada, y la ilusión por Diego paso por que solo era eso una ilusión pasajera y lo de Robert si era real y él era para ella lo mejor que le había pasado siempre se mostraba tal y como era un poco enojón y celoso, pero la amaba con locura.

Fueron amigos por un tiempo, la vida de Caty fue cambiando poco a poco. Ella invito a Diego a la Boda, pero este no pudo asistir por cuestiones de trabajo pero les deseo lo mejor en su nueva etapa y le dijo a Caty que le iría muy bien ya que ella era una magnifica persona y que el apreciaba mucho su amistad le deseo lo mejor y le pidió que siguieran siendo amigos aun en la distancia, aún conservan la amistad pero el tiempo y la distancia que existe entre los dos y el solo platicar por internet, ha hecho que la relación se vaya desgastando.

Después de no tener mucha comunicación con Diego, ella un día se quedó pensando que habría pasado con su amigo, ya que ni por chat ni por teléfono sabia de él, además el ya no aparecía en su lista de amigos, su primer pensamiento fue, me borro ya no quiere ser mi amigo, ni modo ha pasado tanto tiempo no compartimos ya nada que creo que ya no somos amigos. Un día recibió un mensaje de Diego, el cual le pareció muy raro porque se suponía que ya no eran amigos, él le decía - Caty no sé qué pasó con mi cuenta.

Perdí todos los contactos Caty, le contesto -no sé qué harías, se me hace que me borraste, -no dijo Diego -te voy a volver a mandar la solicitud de amistad, la comunicación falto, pero la amistad, confianza y aprecio no, Caty le envió este mensaje: “ quedamos en volver a vernos, en la espera fuimos desapareciendo”. Fue lo último que ella le escribió. Caty corrobora los datos de él pero al parecer el mantenía los mismos contactos no se explicaba porque a ella la había borrado.

Todo parece indicar que Diego la borro por alguna razón, y ni él ni ella se han podida mandar otra vez solicitud de amistad, Caty no le ha vuelto a mandar ningún mensaje, y Diego tampoco quizás la amistad de ellos fue

como decía Elena es solo ilusión cuando las personas no se tratan personalmente no puede existir ninguna relación ni siquiera de amistad, te acuerdas que algún día hablamos sobre esto, -es natural que Diego y tu hayan perdido la amistad. Caty ha seguido con su vida, no le ha afectado el hecho de que Diego la diera de baja de sus contactos, en veinte años solo se vieron dos veces, cuando fueron presentados por Elena y cuando él se decidió ir verla.

Después de tanto tiempo, aunque vivieron cerca uno de otro, en la misma ciudad, sus vidas nunca se cruzaron fueron vidas paralelas y hoy la amistad ya no existe. Diego se dio de baja del facebook, Caty tenía su número telefónico y un día sintió la necesidad de marcarle saber en realidad que había pasado con su amigo, él le contestó pero sintió Caty como si él no quisiera tomar la llamada y Caty solo atino a decirle perdón me equivoqué, y colgó. Días después Diego se comunicó vía whatsapp con Caty para preguntarle si se encontraba bien, que porque le había colgado, estoy muy bien, solo que tenía que hacer una llamada y me equivoqué y por eso te dije que me había equivocado. Diego le dijo que puedo marcar y Caty le dijo que sí. Inmediatamente Diego le marcó y se saludaron muy contentos a lo que Diego volvió a preguntar, Caty estás bien, si Diego estoy muy bien, y tú? Yo no estoy bien mi esposa y mis hijos se enteraron de una infidelidad hace algunos años y estoy pasando los días más terribles de mi vida. Mi esposa no puede olvidar lo sucedido y me reprocha todos los días a cada momento si sale una canción de infidelidad inmediatamente me comenta lo sucedido y es horrible. Yo le he dicho que mejor nos divorciemos pero tampoco quiere ya no sé qué hacer estoy desesperado. La verdad tu situación es difícil Diego, tu esposa se siente herida, traicionada su confianza, imagínate pensar que la cambiaste por otra, es horrible amigo va a hacer difícil que ella olvide. Solo te puedo decir que si van a seguir juntos que olviden de raíz el asunto por que sino va a hacer una pesadilla toda la vida, pero lo mejor es la separación no se puede vivir así, ya no hay confianza, es lo que yo opino amigo no he pasado una situación así que te puedo decir. Sabes amiga no le deseo esto a nadie estoy desesperado sin saber cómo resolver esto, después te hablo para decirte que ha pasado, está bien amigo deseo de todo corazón que esto se resuelva, cuidate mucho igual amiga gracias por escucharme.